

27 janvier 2009

09.312

Question du groupe socialiste**Ensemble pour lutter contre les effets de la crise**

Tous les indicateurs l'indiquent la crise sera importante et durable. On voit apparaître quasi chaque jour des propositions de mesures de soutien à l'économie et aux personnes qui seront frappées par les effets de cette crise. Le Conseil d'Etat nous a aussi indiqué qu'il prépare un plan de cette nature. Au vu de la situation, notre groupe pense qu'une coordination des propositions provenant des partis, des syndicats et des milieux économiques est nécessaire. Il nous paraît en effet que pour faire face à cette situation l'on se doit d'agir unis dans l'intérêt du canton.

Le Conseil d'Etat partage-t-il ce point de vue et est-il prêt à mettre en place cette plate-forme d'échange?

Signataires: M. Debély, C. Bertschi, T. Huguenin-Elie, Frédéric Cuche, P. Bonhôte et N. Fellrath.